

Oldtimerausfahrt mit Spendenrekord

Schwarzsee (Fr), 21. Juli 2019



Oldtimerfahren macht ja schon per se Spass – umso besser, wenn man dabei etwas Gutes tun kann. Musterbeispiel dafür ist die Oldtimerausfahrt, die jeweils am dritten Julisonntag in der Umgebung von Schwarzsee FR stattfindet. Dieses Jahr ging bereits die fünfte Ausgabe mit rund 40 Oldtimerfahrerinnen und -fahrer über die Bühne. Sie nahmen kleine und grosse Krebspatienten und ihre Familien auf eine gut 80 Kilometer lange Tour mit, die ins bernische Rüeggisberg und wieder zurück zum Schwarzsee führte. Der Fuhrpark war bunt durchmischt vom kleinen Mini bis zu den grossen US-Strassenkreuzern. Ältestes Fahrzeug war diesmal ein Alvis TA 14 Shootingbrake von 1948. Der neuste Wagen war ein 2013er Ferrari, per Definition zwar noch kein Oldtimer, aber für die Kids nicht minder aufregend.

Für die krebserkrankten Kinder und Ihre Familien war die Tour ein Highlight ihrer Ferienwoche, die sie am Schwarzsee verbrachten. Diese Ferienwoche unter ärztlicher Betreuung wird seit den Neunzigerjahren durchgeführt und durch den Arche Fonds ermöglicht. Viele der betroffenen Familien hätten sonst gar keine Möglichkeit, zusammen Ferien zu verbringen und das gemeinsame Erlebnis ist für sie in der schwierigen Zeit sehr wertvoll.

Die Tour wurde erneut von Christina Brauckhoff organisiert. Die MG-Fahrerin tut dies aus eigenem Antrieb und sammelt im Rahmen der Ausfahrt auch immer wieder Spenden für den Arche Fonds. Dieses Jahr kam ein Rekordbetrag zusammen. Nicht weniger als 12'500 Franken konnte Christina Brauckhoff anlässlich der Zvieripause der mitfahrenden Ärztin Eva Brack übergeben. Grosszügige Unterstützung kam dieses Jahr erstmals vom Lions Club Zofingen, und zwar nicht nur finanziell, um die Ausfahrt überhaupt durchführen zu können, sondern auch mit Manpower. Der Club hat gleich bis 2023 die Patenschaft für die Ausfahrt übernommen.

www.oldtimerausfahrten.ch



Glückliche Kindergesichter.

www.swissclassics.com

Immer

Immer mehr gebrauchte Porsche Fahrzeuge fahren heute noch. Das es so bleibt.

Porsche

911 911 964 993

924 928 944 959

Porsche Classic Partner Zürich.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Porsche Zentrum Zürich
AMAG First AG
Bernstrasse 59
8952 Zürich-Schlieren
www.porsche-classic-zuerich.ch



PORSCHE